



---

## **Aragón y Francia deciden la creación de un destino turístico en el corazón de los Pirineos**

Aragón y el departamento francés de los Pirineos Atlánticos pondrán en marcha el proyecto Inturpyr, cuyo objetivo es la creación de un destino turístico único en el corazón de los Pirineos que favorezca el desarrollo económico y social de la zona desde un punto de vista sostenible e innovador. Así lo anunció ayer en la localidad francesa de Pau el consejero de Vertebración Territorial del Gobierno aragonés, José Luis Soro.